

Elaboration d'une méthodologie de lutte contre *Carpobrotus* spp. sur les cordons dunaires du département de l'Hérault (France)

Stéphanie MATHIEU (EID Méditerranée)

Résumé

L'EID Méditerranée a acquis depuis une quarantaine d'années une connaissance et un savoir-faire précis dans la gestion des milieux naturels littoraux de Méditerranée. Grâce à ces acquis, l'EID a pu se lancer dans la problématique de lutte contre les plantes envahissantes : au printemps 2004, l'EID Méditerranée a réalisé un diagnostic sur le département de l'Hérault, afin d'évaluer la colonisation des cordons dunaires par des plantes envahissantes, les griffes-de-sorcière (*Carpobrotus* spp.). Suite à ce diagnostic, une opération expérimentale de lutte contre les griffes-de-sorcière a été engagée sur un site test du département de l'Hérault.